



Mensaje del Presidente de Cargill Centroamérica

Nuestra gente, nuestro planeta, nuestros productos

En Cargill, nuestro enfoque en responsabilidad corporativa está alineado a tres grandes prioridades: **nuestra gente, nuestro planeta y nuestros productos**. Este enfoque es el que nos garantiza que nuestro negocio y las comunidades a las que servimos, prosperen de manera sostenible.

Prosperar de manera sostenible implica apostar por cambios duraderos que impacten de forma positiva en el acceso a alimentos seguros y nutritivos en las comunidades vulnerables, cuidar el medioambiente y asegurar una agricultura sostenible y responsable.

Como empresa reconocemos la relevancia de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), y por ello, nos aseguramos que nuestra compañía progrese hacia el cumplimiento

de estos objetivos, principalmente en aquellos relacionados a: Fin de la pobreza, Hambre cero, Educación de calidad, Igualdad de género, Energía asequible y no contaminante, Trabajo decente y crecimiento económico, Acción por el clima y Alianzas para el logro de todos estos objetivos.

En esta edición de la revista Convivencia, les compartimos algunos de los avances obtenidos a través de nuestros programas de Responsabilidad Social Empresarial en la región durante el período 2018-2019 y que contribuyen al logro de algunos de los ODS. Estos avances no serían posible sin el apoyo de nuestros colaboradores voluntarios, clientes, consumidores, proveedores, gobiernos y las comunidades a las que servimos.

A todos, nuestro agradecimiento.



XAVIER VARGAS MONTEALEGRE
Presidente de Cargill Centroamérica